

Kinder-Lebens-Lauf machte Station in Marktheidenfeld



17.06.2022 - von Gerhard Schmitt. Der Kinder-Lebens-Lauf machte Station in Marktheidenfeld und wurde herzlich empfangen. Main-Post vom 20.06.2022

Eine große Schar von Freunden, Unterstützern, Spendern sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Vereins Sternenzelt Mainfranken bereiteten dem Team einen tollen Empfang auf der Martinswiese in Marktheidenfeld. Bis zum 7. Oktober werden quer durch die Republik auf rund 7000 Kilometern 120 Stationen der Kinderhospizarbeit per Fuß, mit dem Fahrrad, per Rollstuhl, mit Booten und in Kutschen besucht und miteinander verknüpft. Alle Teilnehmer tragen die in Form eines Engels gestaltete Fackelleuchte als Symbol der Solidarität mit betroffenen Familien in die breite Öffentlichkeit.

Die Fackel brachten Birgit Hardt und Folker Quack mit ihrem Sohn Dario per Fahrrad über 29,1 Kilometer von Höchberg nach Marktheidenfeld. Beide haben 2015 den Verein Hand in Hand gegen Tay-Sachs und Sandhoff in Deutschland e.V. gegründet. Ihr gemeinsamer Sohn Dario leidet an juvenilem Sandhoff. Sie übergaben die Fackel symbolisch an Gudrun Schreier mit ihren Töchtern Annick und Aihnoa für die Weiterreise nach Schwäbisch Hall.

Erster Vorsitzender Stefan Zöller vom Sternenzelt Mainfranken begrüßte die Radler mit seinem Team sehr herzlich. Stellvertretende Landrätin Pamela Nembach und der zweite Bürgermeister der Stadt Marktheidenfeld Christian Menig betonten in ihren Grußworten, wie wichtig es ist, die Arbeit der Kinderhospize in der Öffentlichkeit bekannt zu machen. Beide dankten auch den vielen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und den Familienbegleitern für ihr überaus wertvolles Engagement. "Sie alle bringen ein wenig Licht in diese Familien!", so Nembach. Koordinatorin Dagmar Pfeuffer bedankte sich besonders bei allen Lebensbegleitern, die die betroffenen Familien in ihrem Alltag begleiten und unterstützen.

Wer die Kinderhospizarbeit unterstützen möchte, kann dies unter dem Spendenkonto des Bundesverbandes Kinderhospiz e.V., Sparkasse Olpe, IBAN DE03 4625 0049 0000 0290 33, oder unter dem Spendenkonto des Hospizvereins Sternenzelt Mainfranken e.V., Sparkasse Mainfranken, IBAN: DE69 7905 0000 0000 0330 43, tun.